
 

１．件名：「日本原燃(株)の設工認申請に係るヒアリング（再処理施設(2－39)、

廃棄物管理施設(15)、MOX燃料加工施設(2－9)）」 

 

２．日時：令和５年３月１３日（月）１０時００分～１０時４０分 

 

３．場所：原子力規制庁 １０階会議室（TV会議により実施） 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

（原子力規制部新基準適合性審査チーム） 

古作企画調査官、大橋上席安全審査官、田尻主任安全審査官、藤原主任

安全審査官、大岡安全審査官、上出安全審査官、瀬戸川安全審査専門職、

髙梨安全審査専門職、清水係員 

日本原燃株式会社 再処理事業部 事業部付部長（設工認・耐震）他 14名 

 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

提出資料 

なし 

 

参考 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の認可

申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000120.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000120.html


の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000121.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000122.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000123.html 

・ 日本原燃株式会社 高レベル放射性廃棄物貯蔵管理センター 規制法令及

び通達に係る文書（令和４年１２月２６日） 

「日本原燃(株)から特定廃棄物管理施設の設計及び工事の計画の認可申請

を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000124.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和５年

２月２８日） 

「日本原燃(株)から再処理事業所 MOX 燃料加工施設の設計及び工事の計画

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000242.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和５年

２月２８日） 

「日本原燃(株)から再処理事業所 MOX 燃料加工施設の設計及び工事の計画

の変更の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000243.html 

・ 令和５年３月１０日 

「日本原燃(株)再処理施設、MOX施設、廃棄物管理施設の設工認申請に関す

る資料提出」 

  

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000121.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000122.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000123.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000124.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000242.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000243.html


別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 力を開始しました。 

0:00:02 規制庁志水です。それではただいまから日本原燃とのヒアリングを開始

します。本日のヒアリングは令和 4 年 12 月 26 日と、令和 5 年 2 月 28

日にそれぞれ申請があった再処理施設と、 

0:00:17 管理施設ＭＯＸ燃料加工施設の設工認申請。 

0:00:22 ヒアリングになります。 

0:00:24 藤規制庁側の出席者ですが、本庁会議室からタジリフジワラカミデタカ

ナシシミズ遅れてコサクが参加します。 

0:00:35 その他ＷＥＢからオオオカセトガワ以上になります。それでは日本原燃

の方から出席者の紹介とそれぞれの役割について説明の上本日の 

0:00:46 ヒアリングでの説明項目を説明してください。 

0:00:52 はい。日本原燃事務局中浜でございます。原燃側の出席者紹介いたしま

す。 

0:00:59 まず、事務局ですが、再処理より、サトウタカハシ。 

0:01:04 笑顔が、 

0:01:05 フジノの中 10 分、 

0:01:07 江崎黒木っていう、 

0:01:09 藤。 

0:01:13 はい。 

0:01:14 事務局もセガワですけれども、上口イシハラ。 

0:01:17 あと耐震関係で、ミヤモトトガシイナズマホシノ。 

0:01:24 共通中に関係でシミズ、外傷関係取りまとめデービーなあ。 

0:01:29 溢水薬品で、篠崎火災防護関係でチダ。 

0:01:35 はい。 

0:01:37 篠崎は稲井です。すいません、篠崎伊勢欠席です。申し訳ありません。 

0:01:41 あと重大事故関係で、ホリグチ。 

0:01:45 以上となります。 

0:01:48 それで今日はですね、先週金曜日、提出ができましたスケジュール関係

全般とですね、今週どうするのかというような中身で進めたいと思いま

す。 



0:02:01 はい。日本原燃の藤野です。説明する資料については資金の対応スケジ

ュールですね、先週の金曜日 3 月 10 日に提出させていただいたもの

と、あとそれをですね、一部についてはですね、 

0:02:12 詳細スケジュールの方に展開してますので、こちらの二つを使いながら

説明したいと考えております。 

0:02:20 まず仕切りの対応スケジュール関係ですが、会合資料ですね、再処理と

ＭＯＸの順番に並びを変えてですね、明日、共通準備関係の 

0:02:32 会合資料、それから、明後日以降ですね、当ＭＯＸだの会合資料、それ

から、耐震関係の 

0:02:41 山城ということでこちらは 16 日の日に提出させていただいて、水木金

でヒアリングさせていただくようなスケジュールを今考えております。 

0:02:50 20 日の日にですね、一式提出させていただいて、翌 22 日にヒアリング

し、ではさらにコメント反映というようなことで改造に向けて準備して

いきたいと。 

0:03:00 いうふうに考えています。 

0:03:02 その下ですね、№六、七のＭＯＸ関係は、前回から特にスケジュール言

ってませんで、対応資料と一緒にですね、共通の 8－2 っていう資料を

出して、一緒にご説明ということを考えていました。 

0:03:16 そうですよね。 

0:03:17 はい。 

0:03:18 いいですか。 

0:03:19 あとはですね地震地盤関係も先週お出ししたものから特に維持しており

ませんで、普通、耐震関係のヒアリング実施させていただいて、耐震建

物 08 を 16 日の日に出す。 

0:03:32 いうようなことで考えておりました。 

0:03:34 一般の行までのスケジュールで一度切りたいと思います。よろしくお願

いします。 

0:03:43 規制庁趣味です。ここまでの説明で規制庁側から確認ございますでしょ

うか。 

0:03:56 規制庁上出です。耐震って、 

0:04:00 あれですか、変更点の話を聞こうと思って、最初は 

0:04:06 堂々が先にはシリー 

0:04:08 建物と期限がその 2 週間遅れぐらいだったんですけど、 



0:04:13 今って建物 1 週間ぐらいそう先行しだしました。 

0:04:31 規制庁深見です。誰も言ってないですか。だけど、違うはいちょっと確

認してます。すいません。 

0:04:46 日本原燃の藤尾です。神尾さんおっしゃってるのは 3 月 24 日に提出に

なってる。 

0:04:52 1 年分の改定というところのお話ですかね。 

0:04:56 規制庁カミデそこだけじゃなくて、そこの 1 個下の 10 番です。 

0:05:04 もし、そう。 

0:05:06 その下は 0 かっちゅうか、 

0:05:10 これ、そうですね日本一は 0 はちいが、 

0:05:18 31－38－13 もあまりいじってないのではい。元のままかと思ってまし

た。 

0:05:25 規制庁マンションはわかりましたというか何か資金のやつがやっぱ歯抜

けなのでよくわかんない。 

0:05:31 とりあえず変わってないということ。 

0:05:34 ちょっと、はい。 

0:05:38 コサクですけど、関連してるのかどうかあれなんですけど、 

0:05:44 耐震ってどうだったり 

0:05:50 なんていうんすかね。第 1 回 

0:05:53 具体の説明していないところの、 

0:05:56 状況を確認をすると。 

0:05:59 いうことはヒアリングでやっていって、会合ではどう扱うつもりなのか

っていう、 

0:06:06 うのが、3 月 4 月でよくわかんないんですけど、 

0:06:10 ここはあれですか地盤だけであってそ、まだそういったところはヒアリ

ング、会合ではやらないっていうつもりだってことですか。 

0:06:27 はい、吉田でございます。はい耐専のヒアリングで多少おっしゃってい

ただけるように前回ですかね、第 1 回から追加になってる部分をリスト

にしてそれを 

0:06:39 投げる感じで 1 回やりましたけど中身の話がまだできてないんで、 

0:06:43 そこが正しく 1 ポツのところで、今回対象になる部分ってのはこういう

部分でと。 



0:06:48 いうことの説明をしないといけないのに、0 でろうで、1 ポツの説明と

して、 

0:06:55 今回の 3 月 4 月の間でですねやるタイミングを入れて、4 月の審査会合

に向けてどういうステンステータスでいくのかというところがわかるよ

うに、スケジュール修正をさせていただきます。以上です。 

0:07:09 はい。補足ですよろしくお願いします 3 月は、 

0:07:14 まだ手をつけず、地盤の方の進捗っていうことで話をされる。 

0:07:19 ていう理解。 

0:07:22 ですよね。 

0:07:24 はい、姫野石田でございます。はい。どちらかというとおっしゃってい

た 4 月に、介護に向けてどこまでやるつもりでということでの説明を入

れ込んでいくと。 

0:07:34 3 月はその前、前振りというか同じ 1 ポツの中の変更点のところの話を

させていただくということかと思います。はい。 

0:07:43 はい。コサクです。次のバージョンでそのあたりがはっきりしてそれに

向けてのヒアリングのスケジュールがわかるように、 

0:07:52 いうことでお願いします。 

0:07:54 同じ観点ですけども、区数がー介護資料の他は、 

0:08:04 東京ＩＩ08 でっていうことなんですけど、 

0:08:08 再処理等、 

0:08:10 同時進行していくという意味追いつかなきゃいけない部分っていうのが

あるはずなんですけど、それが共通 08 で対応するのかっていうのがい

まいちよくわかんないんですがどう整理されてます。 

0:08:24 はい、委員の石田でございます。はい。先週もお話をさせていただいて

今、個別補足の 1 だったり 2－1 だったりとどの、 

0:08:34 ステータスに関係する個別補足ということの整理をさせていただいてま

してそれをスケジュールに落とす作業をしてます。 

0:08:43 遅くとも水曜日には出せるようにということで今鋭意準備をしてます。

あとは、8－2、08 ですね、この中で読め、やろうと思ってる範囲でも何

かというのがわかるようにということで、 

0:08:58 スケジュール化しようとしてますので、それでお見せできればと思って

ます。おっしゃっていただいてるように、最初に走ってる分に追いつか



ないといけない部分もありますんで、そこの見える化をさせていただこ

うと思ってました。以上です。 

0:09:12 はい。コサクです。そういったところの進捗をこの表でもう、 

0:09:17 口頭ででもいいんですけど言っていただかないと、どういう認識なのか

の共有にならないので、今後のこの資金の対応スケジュール提示する際

には、ご留意いただければと思います。 

0:09:31 はい、吉田でございますはい承知いたしました。 

0:09:34 成長の舘です。観点は同じなんですけど、目次の閉じ込めとかっていう

のは、どっかで個別に何かヒアリング項目が立つのかそれとも今会合資

料のっていうふうに立ってるやつに合わせてやっていくのかどうかがち

ょっとわかってなかったんですけど。 

0:09:51 時期的にはいつになるか移行資料が用意資料出てきたら次の日に上げる

みたいなスケジュールなんで、どっちなんかタイミングもないんじゃな

いんですけど、 

0:10:01 はい、乳井です。はい。そこも見える化しないといけないですね。は

い。 

0:10:07 閉じ込めについては基本設計方針を各第 1 回で見ていただいているとこ

ろもあります。あとは、添付書類含めてどういう構成で第 2 回の申請に

なっているのかという説明も、 

0:10:20 させていただかないといけないと思ってますし、 

0:10:25 あとは構造の説明ですねそこは共通 8 で受けてますけどそこで何を説明

するつもりなのかっていうのも、全体枠がわかるようにしないといけな

いと思いますので、 

0:10:34 試験場に落とす際にはそういうことの役割分担であったり、何をどうい

う資料でやろうとしてるのかがわかるようにさせていただきたいと思い

ます。以上です。 

0:10:45 はい、規制庁とリリース少なくとも会合でやる以上は中身の方も確認し

ていきたいと確認していきたいと思ってるのでよろしくお願いします。 

0:11:00 規制庁、鎮目です。ここまでで規制庁側から確認ございますでしょう

か。 

0:11:07 よろしければ、続いて原価を説明をお願いします。 



0:11:15 はい、水井です。続きまして共通 12 関係のスケジュールになりますち

ょっとまだ前、金曜日出した、お出しした資料に直せなかったんですけ

ども、 

0:11:26 冬季 10 日の金曜日のヒアリングでいただいたコメントを踏まえまし

て、 

0:11:31 飛来物防護を行ったの、別紙 2 の構造設計を整理する整理表、こちらの

コメントをいただいたものを取り込んだものを、明日の資料提出に向け

て今作業をしている状況でございます。 

0:11:45 その際にはですね、その以前にもらってた、基本設計方針の網羅性の示

し方というところもあわせて、資料の中に取り込んで、お出ししたいと

いうふうに考えております。一方、ちょっともともとの予定で 14 日

で、ネット関係、 

0:12:01 等もですね、資料の方をお出しするというスケジュールを置いてたんで

すけども、まずは飛来物防護板の部分をしっかり固めてから、それを取

り込んで別途ちょっとスケジュールの方は、見直して提出時期を置きた

いというふうに考えております。 

0:12:16 はい。12 関係のスケジュールは以上です。 

0:12:20 社長、舘です。どっかに出てきたけど、このスケジュールは古いもの、 

0:12:26 はいこのスケジュールだと今重要なところにネットとかも打たれてたん

ですけど、これは古くなってて、なんか結構後ろに移動するのかそれと

も 1 日 2 日とかのレベルかっていうと今どういう状況でしたっけ。 

0:12:39 日本原燃清水です。 

0:12:42 1 週間ほど後ろにちょっとずらすことを今考えておりましたが、14 日、

まず出した資料と、15 日のヒアリングの状況を見据えてちょっとずつ認

識したいと思っております。 

0:12:55 成長舘です。なぜ会合は、痛手っていうのが状況ですかね。 

0:13:02 井上値シミズです。はい。その認識でございます。 

0:13:06 はい急げってもう一応見えないのかもしれない。状況はわかりました。 

0:13:12 規制庁、深見です。こないだ話した時に耐震は耐震表というふうにまと

めていくか、っていう話を、 

0:13:23 表というかどういうグルーピングでっていう話を考えてくださいねと。 

0:13:28 アサカイでもそういう話できればみたいな話をしましたけど、 

0:13:32 いつぐらいに話できそうですか。 



0:13:36 はい。日本原燃清水です。失礼しました地震の進め方につきましては、

本日ちょっと中で議論させていただいて、今週ちょっとどこかでお話さ

せていただきたいと思いますがちょっと今日のまずなんかの話の状況を

踏まえて、 

0:13:52 日程はちょっとご連絡させていただきたいと思います。 

0:13:55 はい。規制庁鏡です。 

0:13:57 したでもまた状況を教えてもらって状況じゃなくて結果でもいいですけ

ど。はい。 

0:14:07 規制庁タカナシですあわせてなんですけど、今ちょっと外部外傷の方を

少し予定がって話があったんですが重大事故の共通中にも、今のスケジ

ュール表で見ると、外傷の対応状況によりって吹き出しがついてるので

これがこれも何か変更とかそういうのは、 

0:14:22 可能性というかど、今どんなどんな状況かっていうのを教えてくださ

い。 

0:14:29 はい。日本原燃清水です。共通 12 の会社以外の今、重大事故のところ

ですね。 

0:14:36 ここはですね今、 

0:14:40 類型をどうまとめるんだっていうところを今社内で揉んでいる状況でし

て、 

0:14:47 すいませんまだちょっと中でしっかり動いてないんですけども、今週末

出す目標は今のところ、まだ変えるというて予定にしてきておりませ

ん。 

0:14:56 まずは、金曜日提出に間に合うように、作業の方を進めたいと思ってま

す並行して、はい。 

0:15:05 規制庁タカナシあの邪魔。 

0:15:07 作業されてるとまた引き続き浅香浅香では確認状況を確認させていただ

こうと思います。 

0:15:17 コサクですけどもうどうしようかな。 

0:15:24 先ほどのカミデＮｏ、耐震の関係は、 

0:15:30 金曜日話しをしたにもかかわらず、なぜ清水さんから、 

0:15:36 どういう状況かを言っていただけなかったのか。 

0:15:40 カミデからの質問に対しても、今日検討しますという意味不明な回答が

あったんですけど、 



0:15:49 ヒアリングを受けての皆さんの、 

0:15:52 対応のスケジュールイメージってそんなに、 

0:15:55 のんびりしてるもんだったんですか。であればもう浅香止めましょうか

ね。 

0:16:01 毎日やる意味がない。 

0:16:03 ですけど、 

0:16:23 はい、梅村でございます。はい。毎日、朝のこのヒアリングをやらせて

いただくということを継続するときにも当然そういうコミュニケーショ

ンをしっかりとれるということと我々がそれに応じた対応ができるとい

うことが条件でお願いをしていると思ってます。 

0:16:41 そういう意味ではおっしゃっていただいた通り少なくとも検討が終わっ

てなくても、シミズの方から冒頭、前先週出た耐震の進め方については

本日、検討してかつ、明日の朝には状況をご報告しますということを、 

0:16:56 お話をするということが前提かと思いますが、そこの部分がうまくでき

てなくて恐縮でございます。決して我々後送りしようと思ってるわけじ

ゃないので、そこも含めて、 

0:17:10 シミズの立ち位置で、岩木浦田を私たちが多分つかまらなくて、いろい

ろみんなバタバタしてっていうことだと思うんですけど、そんなことの

言い訳を言ってもしょうがないところもあるので、ちょっとこれ終わり

次第、詰めていきたいと思います。以上です。 

0:17:25 はい。コサクです。 

0:17:28 言い訳というわけではなく、率直にそういうことを言う担当が言えばい

いんですよね。何でそれが言えないのかっていうのは、清水さんなんか

言えない。 

0:17:39 社内的な雰囲気なり何かあるんですかね。 

0:17:45 はい、日本原電、清水です。 

0:17:49 宿題をいただいているのは理解はしていて、それをいつお示し示すとい

う、しますということが、すみません、しっかりいえる状況じゃなかっ

たのですみません。 

0:18:00 朝冒頭で説明をしっかりできてなかったです。 

0:18:04 とコサクですけどそれが根本的に認識のずれがあってですね。 

0:18:09 いつ出しますというのがいえるっていうのは資料提示で見りゃいいだけ

だから別にこうヒアリングする必要ないんですよ。 



0:18:17 一方でその書けないっていうのはなぜかっていうところを聞くのにヒア

リングの意味があって、 

0:18:23 なので、金曜日ヒアリングを受けて、こういう検討を始めたけど、こう

いう作業が必要であって、それの見通しを立てるにもう、 

0:18:35 これぐらいの作業をしてみないといけないので、いつぐらいにスケジュ

ールを埋めたいと。 

0:18:41 いうことぐらいいえると思うんですけどいかがですかね。 

0:18:48 はい。日本原燃清水です。 

0:18:50 おっしゃっていただいた通り、期限はＯＫないまでもこういう進め方を

しようと思って整理の仕方をしようと思ってますということなどは、 

0:18:59 はい。し、 

0:19:01 説明はできると思いますので、すいません、そういうところはちゃんと

反省している、見直していきたいと思います。 

0:19:08 はい。補足です。浅香井手みずからがそういう説明ができるように、関

係者とちゃんと状況の認識を合わせて、マネジメントできるように、こ

の場でも説明をしていただきたいと思います。 

0:19:22 で、その点だと耐震は先日の表だと、すごいつまみ食いのような感じが

してて、全体網羅的に考えなきゃいけないことっていうのがピックアッ

プされてるように思えなかったと。 

0:19:36 いうことなので、全体見通すような作業をしなきゃいけないのかなと思

うんですけど。 

0:19:42 そういう認識で対応してて時間がかかってると思えばいいんでしょう

か。 

0:19:50 はい。日本原燃清水です。はい。はい。今おっしゃっていただいた認識

はも持っておりまして、さらに、記念の人間だけではなくて 

0:20:01 保険なりいろいろ関係者を集めて、進め方をちょっと協議しようと思っ

ておりまして、 

0:20:05 はい層厚はしっかり中でしっかり整理して、別途ご説明させていただき

たいと思います。 

0:20:12 はい。補足です。そうしましたら明日の朝会では、今日 

0:20:18 て言ったようなことはちゃんと状況を伝えていただけるというふうに思

いますのでよろしくお願いします。 

0:20:29 はい、井上島津シミズです。了解いたしました。 



0:20:32 はい。高速ですで、ＳＡの方もうその累計がどうしたらいいかっていう

こと改めて悩んでいるということのよう、 

0:20:42 ですけど、思慮そんなに作り込む。 

0:20:48 2、状況を共有した方がいいと思いますので、どんなキーで今金曜日と

言ってるのかいまいちよくわかりませんけど、 

0:20:59 早めにヒアリングで状況を聞かせていただいた方がいいかなというふう

に思ってます。よろしくお願いします。 

0:21:09 はい。日本原燃清水です。了解いたしましたちょっと担当の中でもちょ

っとお話話をしっかりして、ちょっとどういうふうにお示しできるかち

ょっと考えたいと思います。 

0:21:23 吉見です。規制庁側から共通中に関係で確認がございますでしょうか。 

0:21:31 よろしければ続いて次の説明をお願いします。 

0:21:39 日本原燃伊奈です。ですね本、前回、すいません。金曜日に出すと言っ

てたんですが出せなかったコメントに対する対応方針ですね、こちらの

方を、 

0:21:53 今日の午前中のうちに提出させていただきたいというふうに考えてござ

います。で、この対応スケジュール、そのうちの対応スケジュールのと

ころでスケジュール見直してはいるんですが、 

0:22:08 それがですねこの週末でちょっと見直した部分もございまして、この今

回のスケジュール、金曜日を提出したスケジュールにはそこが反映され

てませんので、そのなんすかね修正点については、また反映してお示し

したいというふうに考えてござい 

0:22:28 ます。はい。現状は以上の通りになります。 

0:22:34 規制庁、清水です。今溢水薬品関係の説明ってあったと思うんですけど

も、今お話があった、反映できてなくて、週末に、 

0:22:45 検討したっていった内容って具体的にどのような、 

0:22:49 検討されたのかって説明いただけますでしょうか。 

0:22:54 はい。2 本目のエビナです。担当者とですねちゃんとコメントの内容に

勘違いがないかというのを確認した上で、状況、その作業状況どうかと

いうのを聞いて、 

0:23:11 それで、ちょっと現実的、ちょっと遅れそうな部分については、その状

況を踏まえて、若干後に送ったりしたものがあると、そういうふうな修

正をしてございます。以上です。 



0:23:27 はい。 

0:23:28 成長趣味ですと、 

0:23:31 今お話あった後に送って、この資料に反映できてないっておっしゃって

るのってこれ、金曜日に出したスケジュールの話でしょうかそれとも今

日出すコメントリストで、 

0:23:43 反映できてないから次出しますっていう説明。 

0:23:48 日本原燃のエビナですいません。説明がわかりづらくて申し訳ないで

す。コメントに対する対応方針を今日お出しするものは、最新のスケジ

ュールに反映してございます。で、その定数のスケジュール。 

0:24:02 のがですね資金の対応スケジュールの方には、その変更分が反映されて

いないという意味でした。以上です。 

0:24:12 はい。規制庁鷲見です。承知しました。今日提出される資料を見てまた

明日のヒアリングで確認したいと思います。 

0:24:22 規制庁のタジリⅡ一応の確認なんですけど、スケジュール上で明日ヒア

リングチョイスでたっていって、そこスロッシングとかの話の項目立っ

てるんですけどここ、コメントリストに基づいて全体の状況確認こちら

からすれば答えてもらえると思えばいいんですよね。 

0:24:41 はい。日本原燃の蝦名です。はい。それは今谷井さんがおっしゃった通

り、対応させたいと思います。以上です。はい。わかりました。 

0:24:53 院長、清水です。排出医薬品関係で確認ございますでしょうか。 

0:25:00 よろしければ続いて、次の説明原燃側からお願いします。 

0:25:06 日本原燃の堀口です。ＳＡについて説明いたします。ＳＡ今日、8 号取

り組みに関して先行条文の 6 条文を提出する予定でちょっと午前中の目

標だったんですけれども、 

0:25:18 中通じてのコメント展開今最中でして、ちょっと今日の午後の所に提出

予定です。万が一ちょっとコメント対応ができなかった場合、 

0:25:29 明日の朝 1 に出せるように、とにかく今日中に出せるように、現在頑張

っているところです。そしてヒアリングを、明後日水曜日に、 

0:25:37 置いています。 

0:25:38 77 も、現在、資料の修正、修正というか作り込みの最中でして明日、お

そらく午後になると思いますけども明日提出して明後日、 

0:25:49 こんな形で資料作っているということをご説明したいと考えておりま

す。 



0:25:53 そして、今週金曜日に 

0:25:56 ナンバー39 の先行 6 乗分の 8 号取り組みに対するコメントを反映した坂

野ごめん、修正版と、 

0:26:05 あと他の先行以外の条文でナンバー42 のところも出したいと考えていま

すがちょっとここコメン等の、 

0:26:13 出力数と、ちょっと量による部分ありますけど、ほぼ目標として、現在

動いているところです。 

0:26:22 岡後は特に変えておりません。はい。説明は以上です。 

0:26:28 規制庁タカハシですね妥当性確認ですけれども今 8 号取り組みちょっと

少し先生遅れ気味ってことなんだけど例が 17 号、15 名です。8 号取り

組みの少し遅れ気味ということなんですが、それ 10 名中 10 名の方のス

ケジュールにそんなには影響しないで、明日は何とか、 

0:26:46 死守できるっていうか、予定通り出せるという、 

0:26:50 見通しだということでよろしいでしょうか。 

0:26:54 8585 という日本原燃堀口社長の取り込みの話ですよね。もし遅れてるっ

ていうことをちょっと言っちゃったんですが、それは影響しないってこ

とです。 

0:27:04 スケジュールからですね、作業量としてです。 

0:27:13 ないように、はい。日本原燃堀内です影響ないように分担しながらやっ

ていくつもりです。はい。以上です。 

0:27:21 はい規制庁トガシですよろしくお願いします。 

0:27:27 院長、鷲見です。体制関係について、規制庁側から確認ございますでし

ょうか。 

0:27:36 よろしければ、続いて、原燃側説明お願いします。 

0:27:46 はい。あと最後ですね申請書の不備の関係は金曜日ヒアリングさせてい

ただいておりますので、その場で事実確認あった事項について、こちら

の方で資料修正したりして、 

0:27:58 水曜日の日にですね、会合資料とあわせて、この資料についても今、提

出するということで準備の方を進めております。 

0:28:07 はい。あと全体でなんですが、22 日以降ですね、まだヒアリングのスケ

ジュール調整できない部分もありますので、ちょっと引き続き、調整さ

せていただければなというふうに考えております。説明以上になりま

す。 



0:28:22 規制庁、市民です。どこまでも％規制庁側から確認ございますでしょう

か。 

0:28:33 古作です。衛藤。 

0:28:35 申請書不備について水曜日の資料提示で目標ヒアリングということなの

で、内容はそこで聞ければと思うんですけど、 

0:28:47 大分、前回のヒアリング妥当追加検討が必要な状況だったのかなあと思

うんですが、社内のＱＭＳの対応という関係だとどう進んでいるの。 

0:29:03 教えていただけますか。 

0:29:15 日本原燃の佐藤です。社内のＱＭＳ上はちょっと略称ですのでピッキン

グという形はあるんですけれども、一応今金曜日にいただいたコメント

反映したもので、 

0:29:27 一旦品証とも情報共有をやって、その品証への情報の引き渡しという、

ピコという書いてあるんですけども、それをできれば今週、 

0:29:40 中にやりたいというふうに思ってます。で、28 日に会合で説明しますの

で、それまでには社内として最終視野のパフォーマンス会議や判定会議

ありますけれども、それはしっかり終わらせた上で、会合に臨むという

スケジュールで今、 

0:29:54 返事は確定してませんけれどもそれで臨もうというふうには思っており

ます。 

0:29:59 はい。補足です。わかりました。そうしていただかない当社としての救

援、是正の見解っていうことにならないと思うので、それを進めていた

だきつつ、 

0:30:12 一方でそこまでやった結果として、検討不足ということで、こちらから

指摘をするということになると相応に 

0:30:22 影響が大きいというかですね、個別の問題でもなくなってくると、いう

ような気がしますのでしっかりと対応いただければと思います。よろし

くお願いします。 

0:30:33 はい、日本原燃佐藤です。承知いたしました。 

0:30:39 規制庁清水です。他、規制庁側から全体含めて確認ございますでしょう

か。 

0:30:48 すいません日本儀礼社でございます。 

0:30:51 1 件で別件とか先週金曜日にですねＳＳＳの関係の資料を出させていた

だきました。一応今準備をどういう進めているかという意味でいくと、 



0:31:03 ＭＯＸのＳＧ関係については、第 2 回の申請対象設備と、それと関係す

るＳＧ機器がどんなものがあってということの関係の、 

0:31:14 今付のリストと、あとそれが機器に直接ついてるものが近くにあって波

及影響見なきゃいけないものか、あとその機器に対して設計上どういう

ことを要求するのかと。 

0:31:25 これが耐震であったり、閉じ込めであったり、何だっけな、あと火災で

あったりというような要件との関係であってですね、あとメンテナンス

等々のときの影響をというのを整理したものと、あと配置関係がわかる

ものというのも、 

0:31:40 準備をしておりますので別途面談が設定された時にそういうのも資料と

して出せるように準備をしておりますということでございます。以上で

す。 

0:31:51 規制庁コサクです。ＳＳＳの関係だ等、どういう資料で、どう扱ったら

いいのかを含めてまず関係部署と認識共有をしてからでないと、 

0:32:04 ヒアリング経験に扱ってもいけないかなというふうに思ってます。 

0:32:10 その点からは資料提示はまだ受けていなくて、その面談で資料提示を受

けつつ、 

0:32:20 どういう資料を受けるかということも含めてということになると思いま

すが、話をしていきたいと思ってますので、今週調整をしていきたいと

思いますからよろしくお願いします。 

0:32:34 はい。与儀西川でございます承知いたしました。 

0:32:39 あ、古作です。ちなみに、その点でワー申す。 

0:32:44 加納さんのところは、この話は認識をしてて、 

0:32:49 調整待ちだということで、大丈夫ですかね。 

0:32:53 はい、与儀西田でございますはいおっしゃっていただいた先週の時点で

の調整を、情報共有してますのではい。調整待ちということになってま

すはい。 

0:33:03 はいコサクです。わかりました調整を、次進めますのでよろしくお願い

します。 

0:33:11 清町、志水です。シリーズ関係で規制庁側から確認ございますでしょう

か。 

0:33:19 衛藤原燃側で本日は説明項目ございますでしょうか。 

0:33:27 基本原理の非常に、実はスケジュール関係では、以上となります。 



0:33:32 はい。それでは原燃側からフリカイの方お願いします。 

0:33:38 はい。日本原燃の藤田です。振り返りですが、まず耐震関係ですね、今

3 月の対応に向けたスケジュールしかないんですが 4 月ですね、4 月の

会合に向けて何やっていくかというところも見えるように、 

0:33:51 少しスケジュールの方を見直していきたいと考えています。 

0:33:54 あとＭＯＸ関係は、最初リーにこう追いつくようなところをですね、ス

ケジューリングしていく必要がありますので、それは個別に水曜日の

日、スケジュール提示することで、準備進めたいと思ってます。 

0:34:07 ＭＯＸの閉じ込めとかですね、第 1 回で説明しようとしている内容は、

共通 08 で全体枠がわかるようにして、中身確認していただくというこ

とで準備進めたいと考えています。 

0:34:18 それから共通 12 関係ですね、先週の金曜日、5 番、アイテム、 

0:34:24 大浜のみが相手になっていくというようなことで今準備を進めておりま

す。 

0:34:28 こちらはですねスケジュールの方に反映して、1 何がというようなとこ

ろで、見えるようにしたいと思います。 

0:34:34 一方で耐震の進め方ですね、ヒアリングの中でご指摘いただいた部分で

すね、 

0:34:40 そういう説明にあたっては、コメントいただいたところで、何でそうい

うところが準備できないのかとか、そういう見通しが立っていない理由

も含めてこの朝ヒアリング等を活用して、今のステータスというのを説

明できるようにしていきたいと考えています。 

0:34:55 それからＳＡの類型の花シーンをですね、10 日、17 日、提出予定で準

備進めています。累計で悩んでるようであれば、その状況っていうのを

共有して、旭川の場なんかも活用しながら相談していきたいというふう

に考えています。 

0:35:12 それから溢水はスケジュールですね、ちょっと見直してますので、コメ

ントリストを本日提出しますが、それも含めスケジュールちょっと見直

したいと考えています。 

0:35:21 生産系は今、ご提示しているし、スケジュールで順次進めていって、課

長の取り組みと中 47 ですね、こちら、相互に影響、 

0:35:32 しあわないように社内で 

0:35:34 人材含めて調整して対応していきたいというところです。 



0:35:39 それから、申請書の不備関係ですね。 

0:35:42 ピコ関係は今週説明して会合までにですね、社としての是正の見解です

ね、こちらをまとめてご説明できるように準備進めたいと思っていま

す。 

0:35:54 あと検討不足となると影響大きいというお話もございますのでその点も

考慮して準備進めたいと。 

0:36:00 思います。 

0:36:01 それから最後 3Ｓの話はですね、資料の方を提示してますので、こちら

攪拌分過ぎて、資料を受けてないと。 

0:36:11 資料の方、 

0:36:13 説明っていうかね含めて関係部署と調整しながら、調整させていただけ

ればなというふうに考えていますので、よろしくお願いします。 

0:36:21 閉会以上になります。 

0:36:24 規制庁清水です。規制庁側先生を通して確認事項ございますでしょう

か。 

0:36:31 規制庁カミデです。金曜日だと全体版のスケジュールももらってました

けど、それは、 

0:36:39 今日は使わないんでしたっけ、どういう位置付けなんですか。 

0:36:43 日本原燃の布田です。詳細版の方も提示してございまして実際カミデさ

んからいただいているように耐震関係のところが詳細展開されていて、 

0:36:54 今ここの場で細かい説明というのはすいません、ちょっと考えていませ

んでした。 

0:37:00 はい、規制庁間ベース。 

0:37:04 出しましたけど、 

0:37:07 コメントもいりませんっていうことで、 

0:37:09 ほっといていいですか。 

0:37:13 日本原燃の藤です。そういうわけですか。はい。 

0:37:21 日本エリアでございます説明をどうするか、ちょっと富士通に預けた上

で、1 ヶ所だけすみません、動きがあるところだけお話をさせていただ

きたいと思います。セクトんですけどＳＡでですね。 

0:37:32 ＭＯＸのＳＡ閉じ込めがいきなり 24 日ぐらいに、ヒアリングの三角マ

ークが入ってますこれあの、すいません事務局スケジュールを落とす時

に、他のコピペして、 



0:37:43 変なところでコピーペーストが発生してしまいました運間違いでござい

ます。それについては従前からお話してるように最初のＳＡの進め方に

合わせて、横並び取りながらやっていきますので現時点でまだここまで

ではないと思ってました。はい。 

0:38:07 日本原燃の星野です。衛藤織田の田井記念関係の耐震のところで状況を

ご説明させていただきたいと思います。 

0:38:19 詳細版のスケジュールのですね耐震在庫のページになりますけども、ナ

ンバーの 7 番で、 

0:38:27 3 月 30 日のところに計算書の修正版を地震 00－01 で提出することとさ

せていただいておりますが、 

0:38:36 現在のちょっと進捗状況がですね 3 月 10 日ぐらいまでに修正案を作っ

て、今週からチェックに入りたいと考えておったんですが、先週ちょっ

と施設課から集約したものでも、少し修正とかの 

0:38:52 書き加えなきゃいけなければならないところがありまして、それの対応

を含めるとちょっと今週いっぱいぐらいまで作成にかかりそうな状況で

す。で、20 日以降から、チェック対応を実施しますので、 

0:39:05 ちょっとチェックの状況によってはちょっと 3 月 30 の提出時期がずれ

込む可能性がありますので、今日の時点でちょっとご説明させていただ

きました。 

0:39:16 はい。規制庁深見です。ちなみに、耐震は今、細かい話をしてもしょう

がなくてで、先ほどの資金の対応のところでも 4 月に向けてどんなこと

をやっていきますかっていうのわかるようにしますということなので、 

0:39:31 そちらを見ればわかるように、そのエッセンスが資金側に入ってくる、

要は、貴殿の 1 ポツの説明ですとか、建物の率と、1 ポツの説明ですみ

たいな形で、 

0:39:45 ある程度グルーピングされたものがー資金の方に入ってくるっていう感

じでいいイメージありますか。 

0:39:55 はい。日本原燃の藤です。今、神谷さんおっしゃっていただいた通りグ

ルーピングしてそれが見えるようにして、建物とかそ、その 1 ポツと

か、2－1－2 の関係が見えるようにちょっと整理。 

0:40:08 4 月の会合に向けてしたいと思います。 

0:40:11 はい、規制庁カミデつって、あとちょっと思ったのが、1 ポツの説明と

して、貴殿はいっぱいエントリーしていて、 



0:40:19 何かやり過ぎ感あるような、これ 1 ポツなのかって感じもすれば、建物

が全然 1 ぽつなかったりってするんですけど、これってどういう考え方

で、 

0:40:30 グルーピング、これまでは 1 ポツだみたいな話を決めてるんですか。 

0:40:40 日本原燃の藤尾です。 

0:40:42 1 ポツとか 2－1－2 の考え方っていうのは、以前パワーポイントで説明

する資料を並べてその中でどれが 1 ポツ 2－1 とかに該当するかってい

う資料作っていたのは、 

0:40:54 あったのでそちらを参考にしつつ、1 ポチとかに、番号を振ったってい

うような対応になってます。 

0:41:02 はい。清長官ベース。 

0:41:04 今日星野さんおられますけど、 

0:41:07 ああいうパワポをただまかれてよろしくみたいな感じで、建物 1 棟、こ

れまではこうだよねみたいな話は全然しないっていうことでいいです

か。 

0:41:23 そっちのです。 

0:41:26 金曜日の提出でバタバタとちょっと修正をかけたものでして、記念の方

の方は基本方針に関わるようなもののところについては、2－2 と 1 で、

中復するような内容がありましたので、 

0:41:42 記念の方だけはちょっと 1 ということで整理をさせていただいて、ここ

では記載させていただきました。そこの 

0:41:50 建物側との連携ですけどもそこがちょっと話がまだできていないところ

がありますので、そこは社内で話をしていきたいと思います。 

0:42:01 はい、清長官。 

0:42:03 いまだにその横同士する人がいないっていうことの場合等でお願いしま

すということと、あと、今、 

0:42:11 この 

0:42:12 あまり詰めいうことはしませんので、また至近のスケジュールの、 

0:42:17 時には平仄が合った感じで見ればと思いますので、 

0:42:22 聞けるかなと思ったのが、変更点の対応として、こういうところに結構

変更書き電話あるから、多くなってるんですみたいな話だったら、あん

まそんなもんなのかなと思って変更点の資料でその辺リンク付けをちゃ

んとしといてねって言おうと思って、 



0:42:38 たんですけど、何かそんな感じもなさそうなので、整理をして、また見

せてください。以上です。 

0:42:47 はい。日本原燃橋野です。整理していきたいと思います。 

0:42:56 規制庁シミズほか、全体を通して規制庁側から確認ございますでしょう

か。 

0:43:05 よろしい。例年側もよろしいでしょうか。 

0:43:11 はい。日本原燃藤尾です。はい。日本原燃蒲生大丈夫です。 

0:43:15 それじゃこれで本日のヒアリングは終了します。その分を摂取 

 

 


